

## 雪・ユキ・ゆき

今年初めての雪がふりました。朝、窓の外を見たら雪が積もっていました。学校に行くとき、雪の上を歩いてみると、ザクザクツツと音がしました。坂を下っているときに滑ってしりもちをついて、痛かったです。

学校に着くと、校庭が真っ白だったのでびっくりしました。先生の車に積もっていた雪をバケツいっぱいにとってから、雪合戦をしました。雪玉を作っている人々に投げました。先生にも投げました。雪玉を投げようとしてこけて、雪だらけになりました。他にも、滑り台やブランコをしました。ズボンは濡れたけど、楽しかったです。

手が冷たくなつたけど、雪遊びは楽しかったです。また雪が降ってほしいです。



(拳ノ川小学校 1年 大石玲桜・山本あんず・岩本悠汰・梅澤旭・2年 矢野智聖・坂本聖波)

## もうすぐなわとび大会

三浦小学校では、毎年2月に縄跳び大会があります。その大会に向けて、今、学校全体で練習の真っ最中です。10分休みや昼休みにはみんなが外に出て技をみられています。教室にいても外から縄跳び練習用のジャンプ台の音が聞こえてきて、(あ、誰か練習しよう)と思います。練習を通して、どの技が苦手か得意かがはっきりとわかります。5・6年生は毎年、ハヤブサや後ろ二重、交差二重などの技を披露します。僕は初めての技披露なのでとても緊張しています。6年生はいろいろな技ができるので、見習って練習したいです。

個人だけでなく団体の大縄もあります。八の字跳びや一斉跳びなどをします。

また、なわとび大会には保育園の人たちも来て、かわいい縄跳びをみせてくれます。いっしょに楽しく頑張りたいです。



(三浦小学校 5年 山沖 大洋)

## 修学旅行を振り返って

修学旅行に行く前は、4泊5日という長い旅行が初めてだったこともあり、みんなとやっていけるかとても心配でした。ですが、緊張や不安はいつの間にか消え、初日を終える頃には楽しいという気持ちの方が強くなっていました。

初めて乗る飛行機では、外の景色に感動し、夢中になって写真を撮りました。2日間のスキー研修では、頑張った証の筋肉痛が残る、とても楽しいスキー研修となりました。4日目には、デイズニーランドに行きました。想像以上にデイズニーは楽しかったです。心残りなのは、プーさんの人形です。ワンサイズ大きいプーさんを買えばよかったと本当に後悔しています。

修学旅行はあっという間に終わってしまいました。みんなのおかげでとても楽しく、思い出に残る修学旅行になりました。団結力が深まったみんなと、残り少ない学校生活を今まで以上に楽しく、実りのあるものにしていきたいです。



(大方高校 2年 益岡 花帆)